

Les pilotes du BMX de Denguin sur tous les fronts, deux internationaux qualifiés pour les championnats d'Europe et du Monde



Les internationaux du club Lucie Lacoste et Nicolas Taris, entourés de la relève.

Laure-Anne Saillard

Nicolas Taris et Lucie Lacoste se sont qualifiés pour les championnats d'Europe (10-13 juillet).

Les pilotes du Bicross club de Dengiun ne comptent plus les kilomètres et enchaînent les courses. Après les 3 manches de qualifications du Challenge de France Sud-Ouest à Saint-Pierre-d'Oléron, Frontignan et Saix, Lyà Harscouet pour sa première participation, Valentin Chemello, Tiago De Sousa et Arnaud Laborde obtiennent leur qualification pour le Trophée de France qui se déroulait les 28 et 29 juin à Besançon.

Cette qualification assure aussi à Arnaud Laborde une montée en division Nationale pour 2026.

Les championnats d'Europe et du Monde

Pour les plus grands, suite à ces qualifications, Nicolas Taris et Lucie Lacoste, déjà connus dans le circuit du BMX Racing, se qualifient pour le championnat d'Europe qui se déroulera à Valmiera (Lettonie) du 10 au 13 juillet et en suivant ils partiront pour le championnat du Monde à Copenhague (Danemark) du 26 juillet au 3 août.

Également qualifiés pour participer au Championnat de France, Mathys Salesses, Tom Labesque, Alexis Navero-Salabert et Xavier Jouis rejoindront Lucie Lacoste et Nicolas Taris sur la piste de Compiègne dans l'Oise du 3 au 5 octobre 2025.